

## **Le Secours populaire à Paris Plages : atelier solidarité et bénévolat**

**Jusqu'au 10 août, dans le cadre de Paris Plages, le Secours populaire et ses bénévoles s'installent sur le quai de Loire, au bassin de la Villette, afin de sensibiliser petits et grands aux valeurs de solidarité et de bénévolat.**

Grâce à des animations ludiques, le Secours populaire veut attirer l'attention du public sur les valeurs de solidarité et de bénévolat. Au programme : des quiz sur les droits de l'enfant, des ateliers coloriages, des jeux, et des informations sur les activités du Secours populaire et les possibilités d'engagement bénévole.

Comme chaque année, en plus de ses animations, le Secours populaire permet à des enfants et des familles en difficulté de la capitale de bénéficier de journées vacances (sur inscription). Les bénévoles accueilleront parents et enfants tous les mercredis, jeudis et vendredis après-midi de 14h à 17h30, au bassin de la Villette.

### **A propos du Secours populaire**

Le Secours populaire est une association à but non lucratif, reconnue d'utilité publique et déclarée Grande cause nationale. En France, elle est particulièrement attentive aux problèmes d'exclusion. Grâce à ses 80 000 bénévoles-collecteurs, le Secours populaire français intervient dans les domaines de l'aide alimentaire, vestimentaire, de l'accès et du maintien dans le logement, de l'accès aux soins, de l'insertion socioprofessionnelle, de l'accès à la culture et plus généralement de l'accès aux droits pour tous.